



Hand in Hand, Verein zur Förderung der medizinischen Versorgung im Sudan

STILLES STERBEN IM SUDAN, wer schaut wirklich hin?

Mit großer Sorge blicken wir seit vielen Monaten auf das von der medialen Öffentlichkeit weitgehend ignorierte Leiden und Sterben der Menschen im Sudan. In 2018 haben wir den Verein „Hand-in-Hand“ mit der Absicht gegründet, die medizinische Versorgung der ärmeren Bevölkerung im Sudan zu verbessern. Wir haben unter Mithilfe von einheimischen Ärztinnen und Ärzten begonnen, einen niederschwelligen Zugang zu Medical Centers mit ambulanter allgemeinmedizinischer, pädiatrischer, zahnärztlicher und gynäkologischer Betreuung anzubieten. Zusätzlich war der Aufbau einer Station für Peritoneal-Dialyse geplant.

All dies wurde durch den seit 2023 tobenden Bürgerkrieg zunichte gemacht. Die Menschen im Sudan erleben derzeit weitgehend unbeachtet von der Welt die größte humanitäre Katastrophe unserer Zeit! In niemals zuvor gesehener Brutalität wird gemordet, vergewaltigt, geraubt, vernichtet, und die Seele eines Volkes zerstört. Es gab und gibt weiterhin Massaker und massive Völkerrechtsverbrechen.

Die Infrastruktur ist in weiten Landesteilen, auch in der Hauptstadt Khartum, weitgehend zerstört, es gibt viel zu wenig Zugang zu Wasser, keinen Strom, keine Versorgung mit den grundlegendsten Nahrungsmitteln, keine Unterkünfte. Die Lebensgrundlage von Abermillionen Menschen wurde auf lange Sicht zerstört, 12 Millionen Menschen sind auf der Flucht, 25 Millionen Menschen leiden unter Hunger ohne Aussicht auf Unterstützung.

Unser Schwerpunkt hat sich daher verschoben, im Zentrum steht nicht mehr der Aufbau von ambulant medizinischer Hilfe, sondern unmittelbare Hilfe zur Rettung von Leben durch die Versorgung mit Nahrungsmitteln und dem Lebensnotwendigen. Viele Hilfsorganisationen mussten das Land verlassen, „Hand in Hand Sudan“ ist durch seine langjährigen immer noch bestehenden Verbindungen vor Ort für diese Nothilfe besonders geeignet.

**DIE MENSCHEN BENÖTIGEN ABSOLUT DRINGEND
IHRE GROSSZÜGIGE UNTERSTÜTZUNG!!!**

**Bitte helfen Sie jetzt (gegen Spendenbescheinigung):
Verein Hand in Hand Sudan.
IBAN: DE11 2405 0110 0065 7079 94 (Sparkasse Lüneburg)**